

Marco Schätzel, Alexander Packheiser, Daniel Eckert-Lindhammer, Alexander Hodeck & Gregor Hovemann

Zur Arbeitsmarktsituation von lateinamerikanischen Alumni des ITK Leipzig – Ergebnisse einer Absolventenbefragung

Summary

Based on empirical data this study outlines detailed information on the employment situation and the transition from education in the labour market of ITK graduates. The focus of the research is the analysis of Latin-American alumni, who have completed the international trainer course at Sports Faculty of Leipzig from 1991 to 2013. The results show a need for training in project management and in the organization of sports. Motives for participation on further education are the personal development and the improvement of job opportunities. Graduates are employed primarily in the field of professional sports and work mainly full-time.

Zusammenfassung

Anhand empirischer Daten werden in dieser Arbeit Informationen über die Beschäftigungssituation der Absolventen des ITK Leipzig auf dem Arbeitsmarkt Sport sowie deren Übergang vom Bildungsmarkt in den Arbeitsmarkt gegeben. Zentralen Schwerpunkt der Untersuchung bildet die Auswertung einer Teilnehmerbefragung lateinamerikanischer Alumni, die zwischen 1991 und 2013 den Internationalen Trainerkurs an der Sportfakultät Leipzig absolviert haben. Die Ergebnisse zeigen, dass ein Bedarf an Fortbildungen im Bereich des Projektmanagements sowie in der Organisation des Sports besteht. Beweggründe für die Teilnahme an Fortbildungen sind die persönliche Weiterentwicklung sowie die Verbesserung der Berufschancen. Die Absolventen sind dabei vor-

nehmlich im Bereich des Leistungssports tätig und gehen überwiegend einer hauptamtlichen Tätigkeit nach.

Schlagworte: ITK, Arbeitsmarkt Sport, Bildungsmarkt Sport, Sport in Entwicklungsländern